

Warnhinweise und Sicherheitsinformationen für Hunde- und Pferdezubehör

Warnhinweise:

1. **Überprüfung vor dem Gebrauch:** Überprüfen Sie das Zubehör regelmäßig auf Abnutzungserscheinungen. Risse, Verschleiß oder Beschädigungen können die Sicherheit beeinträchtigen.
2. **Geeignet für die Größe des Tieres:** Achten Sie darauf, dass das Zubehör für das Gewicht und die Größe Ihres Hundes oder Pferdes geeignet ist. Verwenden Sie kein Zubehör, das für größere oder kräftigere Tiere ausgelegt ist, wenn Ihr Tier kleiner oder schwächer ist.
3. **Verwendung im öffentlichen Raum:** Halten Sie Ihr Tier stets unter Kontrolle. Achten Sie auf andere Menschen, Tiere und potenzielle Gefahren in der Umgebung.
4. **Nicht als Trainingshilfe verwenden:** Das Zubehör ist nicht für Trainingszwecke oder zur Erziehung von aggressivem Verhalten gedacht. Verwenden Sie es nicht in Situationen, in denen Ihr Tier stark ziehen oder in aggressivem Verhalten agieren könnte.
5. **Temperaturen und Wetterbedingungen:** Achten Sie darauf, das Zubehör nicht bei extremen Temperaturen oder nassen Bedingungen über längere Zeit ausgesetzt zu lassen, da es sonst beschädigt werden könnte.
6. **Nicht für Kinder geeignet:** Dieses Produkt ist aufgrund der Gefahr von Verletzungen oder Strangulation nicht für Kinder geeignet. Lassen Sie Kinder niemals unbeaufsichtigt in der Nähe des Zubehörs.

Sicherheitsinformationen:

1. **Sicherer Gebrauch:** Achten Sie darauf, dass das Zubehör sicher und korrekt verwendet wird, um eine ordnungsgemäße Handhabung zu gewährleisten. Besonders bei nassen Bedingungen kann der Grip oder die Handhabung beeinträchtigt sein.
2. **Richtige Befestigung:** Stellen Sie sicher, dass das Zubehör sicher am Tier befestigt ist, um ein ungewolltes Lösen während der Nutzung zu vermeiden.
3. **Vermeidung von Verwicklungen:** Achten Sie darauf, dass sich das Zubehör nicht um Beine oder andere Objekte wickelt, um Stürze oder Verletzungen zu vermeiden.
4. **Nicht an festen Objekten befestigen:** Verwenden Sie das Zubehör nicht, um Ihr Tier an festen Objekten zu befestigen. Dies kann zu Verletzungen führen, wenn das Tier zieht oder sich bewegt.
5. **Richtige Pflege:** Reinigen Sie das Zubehör regelmäßig, um dessen Lebensdauer zu verlängern.

Diese allgemeinen Hinweise sorgen für die Sicherheit und den langfristigen Gebrauch von Hundezubehör und Pferdezubehör.

Warnings and Safety Information for Dog and Horse Accessories

Warnings:

1. **Inspection Before Use:** Regularly check the accessory for signs of wear and tear. Cracks, wear, or damage can compromise safety.
 2. **Suitable for the Size of the Animal:** Ensure the accessory is appropriate for your dog or horse's weight and size. Do not use accessories intended for larger or stronger animals if your pet is smaller or weaker.
 3. **Use in Public Spaces:** Always keep your animal under control. Be mindful of other people, animals, and potential hazards in the surroundings.
 4. **Not for Training Purposes:** The accessory is not intended for training or managing aggressive behavior. Do not use it in situations where your animal may pull strongly or display aggressive behavior.
 5. **Temperatures and Weather Conditions:** Avoid exposing the accessory to extreme temperatures or wet conditions for extended periods, as this may cause damage.
 6. **Not Suitable for Children:** This product is not suitable for children due to the risk of injury or strangulation. Never leave children unsupervised near the accessory.
-

Safety Information:

1. **Safe Usage:** Ensure that the accessory is used properly and securely to maintain proper handling. The grip or handling may be affected in wet conditions.
2. **Proper Attachment:** Ensure that the accessory is securely attached to your pet to prevent accidental detachment during use.
3. **Avoiding Entanglements:** Make sure the accessory does not get wrapped around legs or other objects to prevent trips or injuries.
4. **Do Not Attach to Fixed Objects:** Do not use the accessory to tie your pet to fixed objects. This may cause injury if the animal pulls or moves.
5. **Proper Care:** Clean the accessory regularly to extend its lifespan.

These general instructions ensure the safety and longevity of dog and horse accessories.